

PRESSEINFORMATION

VNG-Gruppe / Gas geben für den Klimaschutz / Bundestagswahl / Energiepolitik

Gas geben für den Klimaschutz

VNG veröffentlicht energiepolitische Positionen für die 19. Legislaturperiode

Leipzig, 12. Oktober 2017. Deutschland hat gewählt! In der neuen Legislaturperiode müssen nun die Weichen dafür gestellt werden, um die kurz-, mittel- und langfristigen Klimaschutzziele der Energiewende tatsächlich zu erreichen. Hierfür gilt es bezahlbare und sozialverträgliche Lösungen zu finden. Denn die gesellschaftliche Akzeptanz der Energiewende ist Voraussetzung für ihr Gelingen.

Als VNG-Gruppe sind wir davon überzeugt: Nur mit einem verstärkten Einsatz von Gas in allen Sektoren werden die Klimaziele tatsächlich erreicht, denn Gas ist sauber, sicher und preiswert.

Mit der Veröffentlichung unserer energiepolitischen Positionen für die 19. Legislaturperiode setzt sich die VNG-Gruppe frühzeitig für politische Rahmenbedingungen ein, die es dem Energieträger Gas erlauben, seine Potenziale zu entfalten.

Aus unserer Sicht heißt das konkret: Gas geben für den Klimaschutz!

Mehr dazu gibt es unter www.gas-geben-fuer-den-klimaschutz.de

Pressekontakt:

Christian Roos
VNG – Verbundnetz Gas AG
Fon: +49 341 443-5946
presse@vng.de
www.vng.de

VNG-Gruppe

Die VNG-Gruppe mit dem in Leipzig ansässigen Mutterunternehmen VNG – Verbundnetz Gas Aktiengesellschaft ist ein Unternehmensverbund der europäischen Gaswirtschaft mit über 20 vollkonsolidierten Gesellschaften in acht Ländern. Das Kerngeschäft gliedert sich in die vier Geschäftsbereiche Exploration & Produktion, Handel, Transport sowie Speicher. Die VNG-Gruppe beschäftigt rund 1.300 Mitarbeiter und erzielte 2016 einen Umsatz von rund 7,2 Mrd. Euro. Mehr unter www.vng-gruppe.de.

VNG – Verbundnetz Gas Aktiengesellschaft

Unternehmenskommunikation | Bernhard Kaltefleiter | Braunstraße 7 | 04347 Leipzig | Postfach 24 12 63 | 04332 Leipzig
Telefon +49 341 443-2058 | Fax +49 341 443-2006 | presse@vng.de | www.vng-gruppe.de | www.vng.de